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Bonjour chers membres de CPA Hull

Merci de m’avoir donné l’opportunité d’aider notre club en 2024-2025. C’était ma troisième année

dans le rôle de vice-présidente et j’étais très fier d’être parmi vous.

Nous avons à effectuer beaucoup de changements de technologie au club. Notre système d’inscription,

un nouveau site internet à faciliter une nouvelle façon pour les membres de s’inscrire et recevoir

l’information sur le nombre d’activités du club. Le CA a bien travaillé ensemble pour s’assurer le succès

de ces nouveaux outils pour les membres.

Nous avons aussi amélioré les outils de communication pour le CA, avec Teams, Outlook et Sharepoint.

La communication entre les membres de CA était facilitée et nous avons digitizé tous les documents

qui ce trouver dans notre classeur du bureau, ce sont maintenant tout accessible sur Sharepoint, pour

garder la sécurité des donneurs ainsi de les mettre accessibles pour les membres des futurs CA.

C’était un vrai plaisir d’être capable de redonner au club au niveau technique. Pour tous nos outils.

Cette année j’avais aussi contribué pour les inscriptions de nos officiels et membres a Patinage

Canada, et assurer que nos dossiers de patinage canada rester à jour durant la saison.

Le mis a jour de notre dossier au registre des entreprises était mis a jour au début de septembre 2024

pour queue notre dossier est resté en ordre.

L’été dernier j’avais contribué a le comité de règlements d’inscription et protocole de glace, ces

règlements ont donné un point de référence pour les membres du CA et les membres pour queue les

règlements pourrait être appliqué justement pour tous.

J’étais présent à toutes nos réunions de CA, toujours très bien organisé et productif. Quand les autres

membres de CA avaient besoin de l’aide, je m’implique.
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Souvent, j’aider les dimanche matins pour le patinage plus et d’autres sessions aussi quand il avait

l’absence d’autres membres de CA.

Encore cette année j’ai préparé le décor, avec des bénévoles, pour notre spectacle fin de l’année.

J’avais beaucoup apprécié le travail d’équipe avec les super bénévoles!

Je suis aussi une patineuse adulte et cette année c’était ma première année comme officiel

(évaluateurs star 1 à 4).

Je ne me présente pas au CA pour la saison 2025-2026, pour continuer à améliorer mes habiletés

d’officiel dans la région, mais je reste disponible comme bénévole pour continuer à redonner au club

au besoin.

Merci au CA de m’accueillez parmi vous les trois dernières années.

Renate


